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「蟻には首領もなく、指揮官も支配者もいないが夏の間にパ

ンを備え、刈り入れ時には食糧を集 

める」                       ＜旧約聖書・

箴言 ６：７～８＞ 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

会   長   大岩雅典  
直前会長   大岩雅典 
副 会 長    山口光一・福原吉孝  
書   記   柏原佳子・上野恭男 
会   計   羽太英樹 
監   事   上野恭男 
担当主事    坂本孝司 
六甲部広報委員長  大岩雅典 

 

芦屋ワイズメンズクラブの皆様 
                 大岩雅典 

新年あけましておめでとうございます。 

皆様の日ごろのご奉仕感謝いたします。 

今年は穏やかな年明けとなりました。 

年頭におきまして、ワイズメンズクラブのこ

れまでの活動についてですが、この、コロ

ナの時期は３年続き活動らしいことはあまりできていません。 

私が会長として２年半やらせてもらった時期と重なりました。 

この２年半多くのワイズメンの行事に会長として参加させてい

ただき、まだ経験年数の浅い私としましては、ワイズメンズクラ

ブが社会に対しどのような仕事をしているのかが、よく分かりま

した。浅い経験の私でも何とかやってこられましたのもサポート

くださった先輩の皆様のおかげと感謝しております。 

そしてこの２年半で組織の中での総合的な仕事の難しさ痛

感しました。 

貴重な人生経験ができたことは、これからの私自身のワイズ

活動、そして組織の中での役割についても勉強できた有意義

な２年半だったと思います。  

今回新しいメンバーの入会もあり、芦屋クラブはまだまだこれか

らも飛躍していく年となることを願ってやみません。  

過去のブリテンを見返しまして、新年のあいさつはコロナの話

題ばかりでしたが、今年こそは新しいチャレンジにシフトチェンジ

していきたいと思います。 

本年もよろしくお願いいたします。 
 
             １２月例会集計 

第 1 例会出席 
メンバー  １５名 
西宮クラブ 1９名 
ビジター    名 
ゲスト     名 
メネット   ２名 
合計   50 名 

例会出席率 
出席者    1５名 
メイクアップ   １名 
合計      １６名 
在籍者    1７名 
（内広義会員１名） 
出席率  ９４．１％ 

ＢＦ切手    
累計    ｇｍ 

ニコニコ 
          円 
累計  72,610 円 

主   題 

国際協会会長  K.C. Samuel （インド) 

フェローシップとインパクトで次の 100 年へ  
アジア太平洋地域会長 Shen Chi-Ming （台湾） 

   新しい時代とともに、エレガントに変化を  
西日本区理事  田上 正 （熊本むさし）  

原点を知り将来に生かす  
Know the origin and utilize it in the future!  

六甲部部長   若林成幸 （宝塚） 

   困難なときにこそ YMCA と共に進もう   
Let's proceed with YMCA in difficult times 

 
芦屋クラブ会長   大岩雅典 

   主題 力を合わせて出来ることから始めよう 
Let's start with what we can do together 

 
 今月の聖句 

「知恵は老いた者と共にあり、分別は長く生きた者と共にあ 

るというが、神と共に知恵と力はあり、神と共に思慮分別も 

ある。」       ＜旧約聖書 ヨブ記 １２：１２～１３＞ 

 

“To  acknow ledge  the  du ty  tha t  accompan ie s  eve ry  r i gh t”  
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２０２３年１月第１例会 

と き： ２０２３年１月１８ 日（水)１９：００～２１：００ 

ところ： ホテル竹園芦屋 飛鳥の間 

司会： 柏原佳子ワイズ 

１．開会点鐘  大岩雅典会長 

２．クラブソング  斉唱 一同 

３．聖書朗読  羽太英樹ワイズ 

４．ゲスト・ビジター紹介 柏原佳子ワイズ 

５．新入会員入会式 司式： 上野恭男ワイズ 

６．挨拶   若林六甲部部長 

７．食前感謝  山口光一ワイズ 

８．会食・会談 

９．メンバーズスピーチ 中島かおり氏 県議会議員  

    「宝塚歌劇団のあれこれ」  （元タカラジェンヌ） 

10．事務報告  大岩雅典会長 

   各事業委員報告 各事業委員 

11．ＹＭＣＡ報告  坂本孝司担当主事 

12．ニコニコ報告  坂東幸子ワイズ 

13．誕生日祝い  大岩雅典会長 

     中山豊美ワイズ、島田保子メネット 

14．閉会点鐘  大岩雅典会長 

 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/_ylt=A3JvW2P_j59UMz4AwHodOfx7/SIG=12pphs0t7/EXP=1419829631/**http:/layout50.net/wp-content/uploads/2013/11/sample_kagamimochi.png


12 月クリスマス祝会報告 

日 時： １２月２３日（金） 1８：00～2１：00 
場 所： ホテル竹園芦屋              （敬称略） 
参加者： 大岩雅典会長・上野恭男・柏原佳子・桑野友子・ 

権 甲植・島田 恒・堤 清・中山豊美・羽太英樹・ 
濵瀬眞知子・坂東幸子・福原吉孝・増田知子・ 
山口光一（各ワイズ）・坂本孝司担当主事、 
大岩恵美・羽太光子（各メネット） 17 名 

西宮クラブ： メン・メネット・ゲスト 16 名  
ゲスト： 中島かおり（堤ワイズ友人）・舟橋佾子（増田ワイズ母
上） 
ビジター： 神戸クラブ 7名・神戸ポートクラブ 2名・宝塚クラブ3名 
エンタテイナー： Madoka yauchi カルテット 
 

今年は、芦屋クラブと西宮クラブと合同で賑やかなクリスマス

祝会となった。 

冒頭、芦屋クラブ山口ワイズに１２月１８日、可愛いお子様が

誕生という、おめでたいビッグニュースを披露し、全員、拍手で

祝福し、大岩会長の開会挨拶、開会点鐘で開始となった。 

礼拝の部は、島田ワイズ

の司会進行のもと、一同

「もろびとこぞりて」を歌い、

島田ワイズの聖句朗読で

始まり、権伝道師の奨励

では、マリア様が困難な

中、馬小屋でキリスト誕

生を迎え、弱い人や困難

の中にある人々のため、そばに寄り添い見守るために生まれたキ

リストの誕生を祝い感謝する日が、クリスマスであり、その深い意

味と大変示唆に富んだ奨励を拝聴し、厳粛な気持ちとなった。 

第二部は、柏原ワイズ、福原の司会で開始した。 

食前感謝で始まり、若林六甲部長

より全員で乾杯し会食となった。

粛々とした雰囲気の中、賑やかな

歓談となった。今年度は、madoka 

yauchi カルテットのクリスマスソングを

中心に愉しいジャズ演奏で始まった。 

今年のクリスマス祝会は人数も多く、

会場は笑顔で楽しい雰囲気であっ

た。馴染みのある演目と賑やかな演

奏でとっても楽しい演出であった。 

会場からも飛び入りで山口ワイズの

ギターを抱えて楽しい歌が披露され、会場ではダンスを楽しむ参

加者もあり、笑顔と賑やかな雰囲気の中、ゆったりと語らいを楽

しむジャズ演奏がとってもお洒落でいい雰囲気を演出してい

た・・・ 

柏原ワイズよ

り ゲ ス ト 紹

介、アピールタ

イムもあり、楽

しく進行した。 

いよいよ終盤

となり、全員

が手をつなぎ

輪になり「きよしこの夜」を歌い、クリスマスを味わう中、西宮ク 

 

ラブ濱会長の閉会点鐘で閉会となった。今年は西宮クラブと

の合同クリスマス祝会であり優しくて温かい雰囲気であった。 

まだまだ寒い日々が続き、ウクライナでは戦争が続いている。

戦争のない世界となるように祈り、さらにコロナに終息を願いた

い思いである。来年こそ健やかな良い年をとなりますよう

に・・・・                         福原吉孝 

盛り上がった合同クリスマス祝会 

１２月を迎えたある日、西宮クラブ濵浩一会長から、クリスマ

ス例会を芦屋クラブと合同でさせてもらえないだろうか？と打

診メールを頂きました。 

いつも、夏の合同納涼例会でお世話になっていますので、合

同クリスマス祝会でいきましょうと話は即まとまりました。 

そのご、神戸クラブ美崎会長から神戸クラブのクリスマス例会

へお誘いが有り、芦屋クラブは４名で参加しました。 

そこで、芦屋クラブのクリスマス祝会のアピールをしましたところ、

８名もの参加申し込みをいただきました。若林六甲部部長、

多胡六甲部書記、神戸ポートクラブの大野勉・智恵夫妻の

参加も頂いて、だんだんコロナ禍の前のクリスマスに戻る予感

が♪嬉しくなり

ました。 

そして、50名も

の参加者のも

と西宮・芦屋ク

ラブクリスマス

祝会は、大岩

会長紹介の YAUCHI カルテット JAZZ バンドで盛り上りました。 

中でも心に残るのは、上野ワイズがジョニーウオーカー・ブルー

ラベルを持参したことを、食前感謝のあと話されたことです。

「このウイスキーは、ゴルフを何度かご一緒した西宮クラブの故

山口政紀ワイズから頂いたものですが、どうしても飲めずにいま

した。今日皆さまと共に味わいたいとお持ちしました」と話され

ました。西宮クラブのメンバーから上野メンに感謝のお声がか

けられたそうです。上野ワイズが、では一口と行かれたときには、

既にあとわずかしか残っていなかったとか♪この会でとても心に

残ることでした！ 

プログラム後半に

なり、「みんなで

輪になって歌う」

は省いたはずで

したのに、化粧

室に行き戻ったら、

全員が輪になっ

て踊っているのが

目に飛び込んできました。「きよしこの夜」の歌に続きましたが、 

参加者５０人

の手が離れる

はことありませ

んでした。笑顔

の中で西宮ク

ラブ濵会長の

閉会の挨拶が

聞こえました。 

素敵な余韻を残し最高のフィナーレでした！    柏原佳子 



 

       

娘が誕生しました 
 

１２月１８日１２時１８分、山口弥愛(みあ)が誕生しました。

思い返せば結婚する前、妻は多嚢胞生卵巣の病気を抱え、

子どもを授かるかどうかも怪しい状態でした。それが私と出会

ってから生理周期が整っていき、結婚してすぐに授かることがで

きました。神様に感謝しかありません。 

予定日は１２月１８日その日。 

その朝妻が便通が悪いと訴え、

私は便秘のツボやら様々なツボを

押し、全身マッサージをしてリンパ

の巡りを良くしました。これは何か

違うとクリニックに電話をかけ、タク

シーで家を出たのが 11 時すぎ。 

到着する頃にはお産が 6〜7 割

進み、初産にも関わらず、切らず

に裂けずにツルンと出てきました。

親孝行な娘です。超安産だったのは、マラソンを 4 時間台で

走るほどの妻の足の筋肉の発達のおかげだと、後に知ることに

なりました。今は本当に日本は子どもが育てにくい社会です。

ここ 2～30 年の経済の停滞の責任は政治にあり、日本の良

いところを食い潰してしまっています。保身に走るのではなく、

外国に切り売りするのでなく、目先の自分の利益に走らない、

神様の愛をつなげるような人が、政治にも行政にも、もちろん

民間にも必要です。「弥」の字には広く行き渡るという意味が

あります。生きにくいこの世の中に弥愛は産まれた訳ですが、

神様の愛を受けて、弥愛を通して神様の愛を受ける人がつな

がっていけばと願います。               山口光一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「シャンパン って？？」 

■クリスマス、お正月、お誕生日、お祝い事、その他パー

ティーにつきものである【シャンパン】について調べました。■

案外これって【何酒？】の方々がいらっしゃるのでは。実は

身近な【ブドウ酒(醸造酒)】の仲間なのです。そしてこのブ

ドウ酒に自主発酵したガスのみらず炭酸ガス等を混合し

て出来上がった物【発泡酒】を総じて【スパークリングワイ

ン】と言います。■しかしその中でも【定まった地域】で作ら

れたブドウ【定まった製法】により出来上がった品がありま

す。それは【フランス北部】パリに近い【シャンパーニュ地方】

で特別製法で製造された【スパークリングワイン】だけが【シ

ャンパン】と呼ばれ皆様の前に……。◆再確認しましょう。

【ブドウ品種・原産地限定・製造方法限定・数年長期

保存】等のルールをクリアしたお酒なのです。◆又【発泡

酒】と名がある如く【ワイン】と【炭酸ガス】等とが合成され

て出来上がるのですが【シャンパン】だけははその過程で

【ビン内二次発酵(自生された酵母菌にて炭酸ガスを自

己生成する)】と呼ばれ、【長期間ビン内で 2 度熟成され

た製品のみが【シャンパン】と名乗ることが出来るのです。

………『ああややこしいなあ～？？』………■他国【スペ

イン】でも昔から同じく【ビン内二次発酵】製法で長期保

存されたカヴァ【CABA】と呼ばれるスパークリングワインがあ

りブドウの品種も違い、泡立ちも良く、価格も程々で、私

はこれを愛飲しています。又【イタリア】ではイタリア語で【ス

パークリングワイン】全体を【スプマンテ】と呼び【色・香り・

泡立ち】を楽しんでいる女性達が多いとの事。特徴として

ガス圧力が少し高めで好き嫌いが……。 

 
■今夜の集まり(友人・仲間・御家族のお祝い事)での会

食。時としてスタートでの【乾杯】は、何時もの【とりあえず

ビール！】にかえて今夜は【ロゼ(淡いピンク色)のスパークリ

ングワイン】をオーダーなさるのも……。料理によっては辛

口の【ブリュット】(甘辛度)がお勧めです。◆因みにシャンパ

ーニュの【シャンパン】は他のスパークリングワインより【麦色

の黄色】その他は概ね【うす緑がかった黄色】が多いので

分かり易いとか。■又、ワイン愛好仲間では【スパークリン

グワイン系統】全てを略して【泡】(隠語)と呼んでいる人も

……。真夏に行きつけのお店でさりげなく『冷えた【泡】あ

りますか？』とオーダーするのも……。◆色々飲み比べたら

貴女好みの品が必ずみつかります。当分は家飲みで

【泡】の日を設けられては？《炭酸密閉キャップ》(別売)で

数日間冷蔵庫保管も可能。●コルク開栓は必ずタオル

で【コルク全体を包み】焦らずゆっくり親指に力を入れなが

ら……。■大きめの『コルク栓』は変型で可愛く幾つか集

め色々な楽しみ方が……。           篠坂幸彦 

 

 

 

 

■さて【シャンパングラス】と言う特別な形をし

たグラスがあり。女性に好まれる【フルート型】

(写真)と呼ばれるスリムでお洒落なグラスがあ

ります。動くアクセサリー的効果が人気だと

か。尚この形状には理由があります。①無駄

な【泡】の発散を防ぎ。優しく包み込むよう

に。②【泡】の出方がグラス底から 2～3 本の

直線になる楽しさが。(色々とガラスにキズをつ

けて細工されている。との話も)。 

楽しかったクリスマス祝会 

アジア大会のアピール 

中島かおりさん 1 月入会 

柏原ワイズのリードで 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月臨時第２例会議事録 

場所： 芦屋市民センター２０４号室 

日時： １２月８日（木）１９：００～２０：３０ 

参加者： 大岩会長、上野、柏原、桑野、濵瀬、羽太、 

山口（各ワイズ）、坂本担当主事 

議事１ 次期会長は、話し合いの結果上野恭男ワイズを選出 

議事２ 次期六甲部交流主査（芦屋クラブ担当）は話しい 

の結果柏原佳子ワイズを選出。 

議事３ 2023 年 2 月 4 日～5 日の東西交流会出席者は 

大岩会長、上野、柏原、桑野、島田（各ワイズ） 

５名参加を決定。 マーシャルは受付を希望 

議事４ 西日本区区費増額に件は、3,000 円増額で決定 

議事５ クリスマス会について話し合う。バンドの食事代を 

10,000 円とする。アルコールなど経費はすべて西宮ク

ラブと折半で催行する       文責 上野恭男 

１２月第２例会議事録 
場所： 芦屋市民センター２０５号室 

日時： １２月２１日（水）１９：００～２０：３０まで  

議事１ 例会について 

◆12 月 23 日（水）西宮クラブとの合同クリスマス祝会 

は 16 時集合し予定通り行う 

◆1 月例会は、中島かおり兵庫県議会議員のスピーチ 

を予定 

◆2 月 15 日（水）18 時より、ルナホール小ホールで 

留学生交流会を行う。弁当購入担当大岩会長。 

数グループに分かれて話し合う。 

◆3 月はメネット例会｡それらしい講師、などを考える 

◆4 月以降は別途考慮。 

議事２ １１月会計報告が羽太会計よりあり承認 

議事３ ＹＭＣＡ報告 坂本担当主事よりあり、ホテル学科 

など就職好調。 

その他： 山口ワイズの出産祝いを決定   文責 上野恭男 

 

 

 

 

 

 

 

■神戸 YMCA 学院専門学校日本語学科クリスマス会 

昨年は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、それ

ぞれの教室からの出し物をオンラインで発信する形で実施をし

たクリスマス会。今年は、国際交流会館のホールで開催をす

ることができました。クラスごとにこれまで準備をしてきた出し物

をステージで披露して、日本語学科全体で楽しむことができま

した。雪のちらつく寒い一日でしたが、みんなで喜びを共有す

ることのできたホワイトクリスマスとなりました。 
 
■神戸 YMCA 学院専門学校ホテル学科 模擬挙式 

12 月 16 日、2 年生による卒業生制作模擬挙式が無事終了 

今年も神戸栄光教会にて実施された模擬挙式は、国際結 

婚がテーマでした。台湾と日本の新郎新婦です。台湾の文

化を取り入れた演出もあり、参列者は終始ワクワクでした。準

備期間から本番までの間に様々なドラマがありましたが、見事

乗り越えた 2 年生でした。この経験は今後の自信に繋がると

信じています。 

■神戸 YMCA 国際協力募金 街頭募金活動 

12/11（日）、神戸元町大丸百貨店前で街頭募金活動を

行いました。ワイズメン、国際

委員、PHD 協会、留学生、

職員と 24 名の方々にご参加

いただきました。 

街頭募金活動は３年ぶり、ま

た感染対策（時間の短縮、マ

イクを使った声かけ等）をしたう

えでの実施でしたが、皆さまのご理解とご協力により 34,895 円

の募金が集まりました。直接声を出してお願いをし、ご支援い

ただいた方へ直接感謝を伝えることができる機会となりました。 

YMCA ニュース 
 

スピーカープロフィール 

中島かおり氏（兵庫県県議会議員・元タカラジェンヌ） 

中島氏は１月芦屋クラブ入会予定ですので、１月例

会時にご自身で自己紹介をしていただきます。 

 

「聖句 読み解き」 

あたらしい年が始まりました。 

過ぎた年の世界の COVID19 は収まらず、世界各地では

戦争・紛争のニュースが絶えない重苦しい一年でした。新

年は平安が世界の隅々にまで行きわたりますように願うも

のです。 元聖路加国際病院名誉院長ドクター日野原

重明のエッセーから・・・ 

人生の「折り返し地点」を考える。老いは、生き方の選択

が自由になるチャンス、「いつかはああなりたい」と憧れる生

き方を探そう。現代は、先を急がず「八十歳にして天命を

知る」時代。肩書を失うことで、新しく得られるものもたくさ

んある。若いころ好きだったことを、もう一度再開してみるの

もいい、ボランティア活動に専念できるのも、老いの特権。                 

西日本区 ２０２２～２０２３年度スローガン 

「立ち上がれワイズ モットーと共に！」 

                  羽太英樹 

編集後記： 新年明けましておめでとうございます。 

今年こそは、コロナ禍の完全収束がなりますように、そし

て、何よりもウクライナと世界に一刻も早く平和が訪れま

すようにと祈ります。               桑野友子 

担当主事 坂本孝司 


